



 Pièces
 2 Pièces

 Superficie
 46 m²

 Référence
 84487597

 Prix
 624 000 €

Paris 7Eme Appartement à vendre (75007)



Dans la prestigieuse rue de l'université, à proximité immédiate des quais, au rez-de-chaussé surélevé d'un immeuble de grand standing de la fin du XIX sièCL sécurisé avec gardien, nous vous proposons cet appartement rénové d'une surface totale de 46.07 m². Jouissant d'une vue imprenable sur les jardins du musé du quai branly et d'exceptionnels volumes avec une hauteur sous plafond de 3 Mètres, il comprend une entré, une cuisine ouverte aménagé et équipé, un salon avec cheminé, une chambre, un grand dressing séparé, une salle de douche et des toilettes séparées. Travaux courant mai pour ...

We are listing this renovated apartment offering a total surface area of 46.07m<sup>2</sup> (495 sq ft) on the raised ground floor of a high-end, secure, late 19th-century building with a concierge janitor, close to the quays on the prestigious rue de l'université. Affording an unobstructed view over the gardens of musé du quai branly and benefiting from great volume with a 3m ceiling height, it comprises an entrance hall, a fitted and equipped open kitchen, a living room with fireplace, a bedroom, a large separate walk-in wardrobe, a shower room and a separate toilet. Quiet surroundings. Secure ...

## BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





